



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Basilika St. Martin Weingarten

Nachdem der Südturm bereits in den Jahren 2002 bis 2005 saniert wurde, waren wir von 2013 bis 2015 an der Sanierung des Nordturm und des Mittelbaus der Basilika beteiligt.

Dabei mussten rund 155 m² Fensterfläche, 500 Meter Eisen und über 800 Meter Kittfalz bearbeitet werden. Darüber hinaus sanierten wir die Schutzgitter vor den Bleiverglasungen.

Fast genau 300 Jahre vor diesem Festakt, wurde der Grundstein der Barockkirche gelegt. Am 22. August 1715 begannen die Arbeiten um die romanische Kirche des Benediktinerklosters durch einen Barockbau zu ersetzen.

Die Basilika St. Martin ist mit einer Höhe ihrer Kuppel von 67 Metern und einer Gesamtlänge von 102 Metern das größte barocke Kirchenbauwerk in Deutschland sowie nördlich der Alpen. Sie wurde dem Petersdom im Maßstab 1:2 nachempfunden.

Auch der Orgelbaumeister Joseph Gabler hatte 1735 bis 1750 eine besondere Aufgabe zu bewältigen. Die in der Westfassade vorhandenen sechs Fenster durften durch den Orgelbau nicht verdeckt werden. Dies erforderte von Gabler eine höchst aufwendige Konstruktion und Anordnung der Orgel um die Fenster herum, welche noch heute als orgelbauerische Meisterleistung gilt.

1956 wurde die Kirche von Papst Pius XII. zur Basilica minor erhoben.

Gerne erarbeiten wir mit Ihnen im Rahmen einer Voruntersuchung die nachhaltige Strategie für Ihr Kirchenfensterprojekt.

Kontaktieren Sie uns!

Basilika St. Martin Weingarten

